

# De las Cuevas: Venimos a devolver la buena política a los cántabros

Entrevistamos al candidato al Congreso de los Diputados por el Partido Popular, Félix de las Cuevas que dice que en estas elecciones solo hay dos oponentes que pueden alcanzar el triunfo: Feijóo o Sánchez

AAF / SANTANDER

**¿Qué leyes son las prioritarias para sacar adelante durante la próxima Legislatura?**

Precisamente, una de las cosas que vamos a hacer, si Feijóo llega a La Moncloa, es frenar el exceso de regulación. Nos comprometemos a implementar el principio de «Una nueva norma, tres eliminadas», asegurando que cada nueva ley o norma reemplace a varias existentes.

Exigiremos que cada nuevo proyecto de ley que se tramite en el Parlamento incluya una memoria de impacto económico sobre terceros, con el fin de identificar qué nuevos costes se estiman en cada nueva ley sectorial para las empresas.

Yendo a su pregunta, queremos lograr la igualdad de mujeres y hombres. Un reto que compartimos con el conjunto de la sociedad española y en el que hemos impulsado notables avances siempre que hemos gobernado. Queremos volver a hacerlo con leyes, y con políticas efectivas, eficaces y que generen gran consenso. Porque la igualdad debe ser un motivo de unión y no de enfrentamiento. Es un objetivo compartido y no de unos pocos que tratan de apropiárselo ideológicamente.

Prestaremos un apoyo especial a la agricultura familiar en el marco de una nueva ley de apoyo a la agricultura sostenible, que contemple el conjunto de medidas necesarias para resolver los problemas existentes y la garantía de su desarrollo, junto con una ley de desarrollo rural. Una ley de seguridad jurídica en materia de urbanismo o una nueva ley general de sanidad, entre otras.

**¿Cuál será la primera iniciativa por Cantabria que propondrá en el Congreso?**

Pues mire, lo primero que me viene a la cabeza es el problema del lobo, que está causando un daño extraordinario a nuestras explotaciones ganaderas. Pero también los afectados por la ley de costas o las industrias electrointensivas que, debido a mi dedicación profesional durante 20 años, conozco muy bien el problema por el que están atravesando.

Y, cómo no, las infraestructuras. Ha habido un maltrato sistemático del Partido Socialista hacia las infraestructuras de comunicación que el Partido Popular siempre deja encarriladas, como hizo Íñigo de la Serna, y que el Partido Socialista siempre paraliza o retrasa en cuanto llega al poder, incluido el ridículo nacional de unos trenes que no



El candidato del PP al Congreso de los Diputados, Félix de las Cuevas y Alberto Núñez Feijóo. / A.E.

cabían por los túneles.

Sánchez ha tomado decisiones que han puesto en grandes dificultades a la sociedad cántabra, a las familias, las pymes, los autónomos, las empresas, de ahí las ganas que hay por toda Cantabria de que el PP gobierne en España.

**¿Por qué necesita Cantabria un Gobierno nacional de su partido?**

Qué mejor que tener un Gobierno de España, presidido por Feijóo, en absoluta sintonía con un Gobierno de Cantabria presidido por Buruaga. Eso nos va a facilitar mucho las cosas a los cántabros a la hora de dar solución a nuestras necesidades.

Verá, una de las cosas que mejor conoce Feijóo es el norte de España y sus problemas. Eso es sinónimo de garantía de que no se va a olvidar de Cantabria, como tampoco Buruaga dejará de ser reivindicativa para que los intereses de Cantabria sean tenidos en cuenta.

Feijóo y Buruaga van a trabajar en equipo y eso va a ser muy productivo para Cantabria. Ya existe un buen entendimiento entre ambos y lo va a seguir habiendo, lo que dará lugar a que la Cantabria de las oportunidades sea una realidad.

**¿Cuáles son las expectativas de**

## Detenido un hombre de 68 años en Santander acusado de tráfico de droga y tenencia de armas

AAF / SANTANDER

La Guardia Civil de Cantabria ha detenido en Santander a un hombre de 68 años, que ha ingresado en prisión provisional por orden del Juzgado, como presunto autor de delitos contra la salud pública por supuestamente traficar con cocaína y por tenencia ilícita de armas.

Según informa la Guardia Civil en un comunicado, en el registro realizado en el domicilio del detenido, además de una «notoria cantidad» de cocaína de la que se podían haber obtenido unas 800 dosis, se intervino dinero procedente de la venta de sustancias estupefacientes, balanzas de precisión, una pistola con más de medio centenar de cartuchos, y un artefacto artesanal capaz de disparar una bala del calibre 9 mm corto.

En mayo de este año, la Guardia Civil inició una investigación

sobre un hombre, residente en la calle Virgen del Camino de Santander, del que se sospechaba que se podía dedicar a la venta de cocaína y hachís.

Esta persona ya había sido detenida en diferentes ocasiones por presunto tráfico de drogas.

Las indagaciones permitieron saber que diferentes personas con antecedentes por delitos contra la salud pública, procedentes de varios lugares de Cantabria, obtenían cocaína y hachís a través de este hombre residente en Santander.

Estas entregas se realizarían tanto en el domicilio del sospechoso, como en diferentes puntos de la ciudad.

**VENTA EN EL CENTRO DE SANTANDER.** Durante la investigación de esta operación, a la que han puesto el nombre de 'Ukkonen',

su partido en la región para estas elecciones generales?

Somos optimistas, pero, aunque las encuestas y lo que palpamos en la calle nos da como ganadores, no podemos confiarnos, porque, como se suele decir, al final la verdadera encuesta es el resultado de las urnas, la decisión que tomen los cántabros. Por eso estamos peleando por conseguir que, el domingo, esas urnas estén repletas de papeletas del Partido Popular, porque Cantabria y España necesitan un Gobierno presidido por Alberto Núñez Feijóo, en solitario, fuerte y sin ataduras ni imposiciones de nadie.

Mire, no vamos a engañarnos, en estas elecciones solo hay dos oponentes que pueden alcanzar el triunfo: o Feijóo o Sánchez. El problema es que Sánchez lleva una mochila en la que entran los partidos comunistas que integran Sumar, los independentistas y aquellos que no han condenado el terrorismo de ETA. Es decir, los mismos que han gobernado estos últimos años con los resultados negativos que todos conocemos.

Y, como digo, no podemos dar nada por hecho, cada voto cuenta. Aún las elecciones no están ganadas y las urnas están vacías. El próximo domingo es más necesario que nunca que todos acudamos a votar al Partido Popular para hacer presidente a Alberto Núñez Feijóo. Por eso pedimos el voto a todos los cántabros. También a los que votaron al Partido Regionalista. Y pedimos el voto a los votantes moderados del Partido Socialista que, como millones de españoles, están espantados de las manipulaciones de Sánchez. Y apelamos al voto útil para que los

los agentes pudieran detectar que el sospechoso actuaba por diferentes calles de Santander, unas situadas en el centro de la ciudad y otras en la zona de General Dávila.

Según la Guardia Civil, lo habitual es que se desplazase con una motocicleta por la ciudad para después ir a pie a exteriores de locales, plazas y vías públicas, donde supuestamente realizaba las entregas de la droga.

Igualmente se detectó el uso de una furgoneta, que llegó a utilizar para ocultar la droga cuando realizaba quedadas en algunos puntos de la ciudad.

Con la información obtenida durante la investigación, los agentes procedieron la pasada semana a la detención del sospechoso cuando salía de su domicilio, portando en ese momento un envoltorio con cocaína. Posteriormente se practicó